

Egglham

Burgstaller-Chor feiert 20-jähriges Bestehen

Vor zwanzig Jahren hat Otto Burgstaller seinen Chor gegründet. Der Gedanke damals war, die Jugendlichen von Egglham für – wie er es formuliert – eine rhythmische Gestaltung der Messe zu gewinnen. Heute besteht der Chor aus 23 Mitgliedern aller Altersgruppen und bietet ein breites musikalisches Repertoire an, das neben kirchlichem Liedgut auch Rock, Pop, Gospel und Africaans natürlich auch landestypische Mundartlieder und aktuelle Songs umfasst. Der Burgstaller-Chor tritt in der Region auf, nimmt an Sängertreffen teil und wird sowohl bei kirchlichen Anlässen als auch bei privaten und öffentlichen Festen und Veranstaltungen sehr gerne gehört. Bei der Jubiläumsveranstaltung in der Aula der Grundschule Egglham zeigte der Chor sein ganzes Können und bot einen wunderbaren Querschnitt über sein Repertoire. Burgstaller, der in seinen Erläuterungen auch erzählte, er habe das Gitarrenspiel bei einer schwedischen Band erlernt, zeigte sein Können unter anderem bei dem Solo „Johnny Guitar“ oder dem Stück „Leichtigkeit“. Der Burgstaller-Chor kann durch seine Zusammensetzung der Stimmen seiner Mitglieder in hervorragender Weise sowohl Nachdenklichkeit erzeugen, alte Erinnerungen bei den Zuhörern aufleben lassen und auch mit mächtiger Stimmgewalt aufwarten. Mit „Thank You for the music“ verabschiedete sich der Chor von seinem Publikum. Das Publikum in der Aula der Grundschule dankte mit sehr verdientem, herzlichem und anhaltendem Applaus für die Darbietungen. Es darf nicht unerwähnt bleiben, dass das Ensemble spontan die gesamten Einnahmen aus dem von Mitgliedern und Freunden ausgerichteten Pausen-Buffett und aus den aufgestellten Sammelbüchsen an die PNP-Aktion für die Opfer der Fluthilfe im Bereich Simbach gespendet hat.

Text: Hans Stickel (hs) / Fotos: Stickel



